
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

８月定例会議事録 

 

 

令和４年８月１８日（木） 

 

 

 

 

 



 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和４年８月１８日（木）       午後２時５５分開会 

                          午後４時４０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

蓑輪 委員             柴田 委員 

春日 委員 

○ 欠席委員 

笹本 教育長職務代理者 

○ 出席説明員 

服部 事務部長            木村 教育審議官 

笠島 教育政策課長           

○ 欠席説明員 

  無量小路 健康福祉部長、田中 生涯学習・スポーツ課長、山口 文化の館副館長 

  井上 文化課長、長崎 保育・幼児教育課長 

○ 書記 

木原 教育政策課参事 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５５分開会 

（２）会議録署名人の指名  柴田 委員  春日 委員 

（３）報告事項 

（４）議案  

議案第２８号 令和４年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

可決 

（５） 教育長の報告 

（６） その他 

次期開催予定について 

９月定例教育委員会開催予定 

日 時  ９月２１日（水）午後２時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

（７） 閉会の宣告  午後４時４０閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

 なし 



 

 

（２）議案審議 

議案第２８号 令和４年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

 

【説明】 

教育政策課長、教育審議官が令和４年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要につ

いて説明 

 

【質疑】 

<委員> 

鯖江中学校の長寿命化改修は校舎のみか。体育館や武道場も改修するのか。 

<教育政策課長> 

 校舎、体育館、武道場を含めて全体的な改修となる。 

<委員> 

 改修には大きな費用がかかる。初年度に仮校舎を建てるとの話であるが、財源があれば

よいが、仮校舎を建てるにも多額の費用がかかる。中央中学校の耐震化で体育館を工事し

た際は、総合体育館までバスで送迎して体育の授業を実施した。鯖江中学校も大きな学校

であるので、十分に学校現場と話し合いをして現場の意見を反映できるようにしてほしい。

また、工事期間中に鯖江中学校に通うことになる生徒には登下校の安全対策などしっかり

説明をしてほしい。 

<教育政策課長> 

 総事業費については一般的な単価×面積で、２０億くらいはかかるのではないかと見

込んでいる。財源は文部科学省の補助事業として補助金の対象経費の約３分の１を見込み、

残りは起債を考えている。可能なかぎり一般財源を抑えるよう進めていきたい。 

 また、学校生活に支障をきたさないよう学校現場の意見を積極的に聞きながら、学校の

先生や生徒の皆さんに喜んでいただけるよう取り組んでいきたい。 

<教育長> 

 ３年生は受験生となるため、なるべく学習環境がよくなるよう考えていきたい。 

<委員> 

 起債の期間はどのくらいか。 

<教育長> 

 ２０年から２５年ほどである。少しでも財政に影響を及ぼさないよう、しかし、子ども

達への影響を少しでも小さくなるような工事が出来ないか検討している。 

<委員> 

 改修ではなく改築するとなると、かかる費用はいくらか。 

<教育長> 

 長寿命化改修は改築のだいたい６～７割と聞いている。 



 

<教育政策課長> 

 豊小学校の改築時の費用は１８億円、鯖江中学校は豊小学校の面積の約１．６倍である

ことから、改築費用は約３０億になるのかなと思う。 

<教育長> 

議案第２８号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第２８号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 

 ・校長会との語り合う会について 

 ・学力調査の結果について 

 ・小中学校の学校訪問について 

 ・学級経営研修講座について 

 ・２学期の学校行事について 

 

（４）その他 

９～１０月の行事予定について 

 

 

議事録署名人  柴田 直昌 

 

 

議事録署名人  春日 香緒里 

 


